

BASISLAGER BAD AIBLING (Kletterhalle)

Eine Kletterhalle für Inklusion, die erste ihrer Art in Deutschland, und natürlich nur mit dem höchsten Engagement aller Beteiligten zu verwirklichen. Dafür wurde dem Projekt der Bayerische Innovationspreis Ehrenamt verliehen. Mit Stolz kann LEICHT auf die Planung des Tragwerks und LEICHTphysics auf die Bauphysik bei diesem spannenden Projekt verweisen; nachhaltig gebaut nicht nur durch



Bauherr:

DAV Sektion Stützpunkt Inntal e.V. Bad Feilnbach

Architekt:

Pyttlik Projekt Management GmbH, München

Fotos:

LEICHT



Bauteilaktivierung, Photovoltaik, Solaranlage mit Wasserspeicher und einer Luftwärmepumpe sondern auch durch vernünftiges Einsetzen der strukturellen Baumaterialien. Ein Holzbau mit Elementen aus Stahlbeton und Stahl sowie höchsten Anforderungen an Funktion, Wirtschaftlichkeit und Nutzung stellt allen Kletterbegeisterten 1700 Quadratmeter Kletterwand mit bis zu 17 Meter Höhe zur Verfügung.